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ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FEDO  
 

20 de diciembre de 2021 
 

Día:      20 de diciembre de 2021 
Hora:   1ª convocatoria 19:00h, segunda convocatoria 19:30h 
Lugar:  Telemática (Zoom) 

 
ASISTEN: 
 
1. Presidente: Francisco Gómez Cobas 
2. Secretario General: Antonio Jesús Carbonell Martín  
3. Tesorera: Mª Isabel Fajardo Molina (Excusa asistencia) 
4. Director Técnico: Roger Casal Fernández   
5. Vicepresidenta: Montserrat Rodríguez Guixá  
6. Vicepresidente: Claude Fossez  
7. Relaciones institucionales: Juan Carlos Miranda Blasco  
8. Nuevas Tecnologías: Mónica Figueroa Leiro  
9. Promoción y formación: Maite Torres Romano   
 
1. Administración: Marta Armisen 
 
 
El presidente da por comenzada la reunión a las 19:30, en segunda convocatoria, con la asistencia 
de todos los convocados excepto Mª Isabel Fajardo que excusa la asistencia. Se procede a las 
informaciones, debates y votaciones de acuerdo con el siguiente…. 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación de la redacción del acta del 12 de noviembre.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba la redacción del acta por unanimidad. 

 
2. Solicitud Campeonato del Mundo de Veteranos por FCOC.  

 
- Se informa a la Junta que se ha recibido la propuesta desde FCOC para organizar el 

Campeonato del Mundo de Veteranos en 2025. 
Que esta tiene intención de organizar alguna prueba de liga nacional antes de esa fecha. 
En el plano económico se informa que desde la FEDO se va a actuar como en la última 
solicitud de WMOC, abonando el 50% de los 2000,00 € que se requiere para la aceptación de 
la solicitud por parte de la IOF.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada. 
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3. Calendario 2022. (Propuesta de CECEO 2022 de FEXO. Propuesta de dejar desierta la prueba LEO 
asignada al Club Surco y un cambio de asignación de la prueba LEO a la que renunció GOCAN y 
cambio en la prueba LEO asignada para el 2 a 4 de abril para su consideración de CEO. Propuesta 
FEXO de la realización de unas escuelas de orientación del 16 al 30 junio. Propuesta de PNTD 
Reyes. Propuesta de realización de CERA Juvenil por parte de FCOC). 
 
- Se informa que la FEXO ha propuesto la organización del CECEO 2022 en las fechas de 12 y13 

de noviembre del 2022. 
Que el año pasado presentó una propuesta a presidentes y delegados territoriales y que 
había sido desestimada por el poco margen de tiempo y por los problemas derivados de la 
pandemia. 
Se informa, asimismo, que de otorgársele esta organización quedaría pendiente la redacción 
de las normas por parte de la dirección técnica. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada. 

 

- Se informa que FEXO propone organizar una prueba LEO de 2022 en las fechas a las que ha 
renunciado GOCAN, los días 3 y 4 de diciembre. 
Que, de ser autorizado, a su vez solicita que la prueba que tiene asignada para los días 2 al 4 
de Abril se le otorgue la condición de Campeonato de España en las pruebas que habían 
quedado pendientes de organización (CEO Larga y Relevos Mixtos) y que la nueva prueba 
propuesta para la nueva fecha (3 y 4 de diciembre) sea Campeonato Ibérico masculino.  

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada. 

 

- Se informa que la Dirección técnica y la FEXO están trabajando para la organización de un 
encuentro de escuelas de orientación entre el 16 al 30 de junio de 2022. Que este proyecto 
se quería haber realizado ya este año, pero que la situación sanitaria y el poco margen de 
tiempo que había desde que se inició el proyecto no lo hacían viable y por eso se planteó 
para este año. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad. 

 
- Se informa de la propuesta de realización de CERA Juvenil por parte de FCOC. 

 
Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado 

Se aprueba por unanimidad la remisión del documento a la Comisión Delegada. 
 

- Se informa que el PNTD de Reyes ya se ha puesto en marcha, que está previsto solicitar a 
los participantes el certificado de vacunación y la realización de una prueba de antígenos 
24h antes. 
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4. Propuesta precios Seguros Accidentes y RC. 

- Se informa que ha llegado una propuesta de Zurich en la cual rebajaba el precio del seguro 
de accidentes deportivos que tenemos contratado con Allianz. 
Que Allianz, después de una negociación, ha acordado rebajar sus pretensiones y aceptar los 
mismos precios propuestos por Zurich. 
Se propone renovar con Allianz dada la igualdad de precios y teniendo en cuenta que, desde 
que se trabaja con esta Compañía, no se han recibido quejas en la tramitación de siniestros. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la renovación de los seguros actuales. 

 
5. Queja Ranking O-PIE 2021. 

- Se informa que se ha recibido una queja sobre el ranking de O-Pie, que se ha trasladado una 
consulta al juez de la prueba para entender lo que paso exactamente en la prueba y así poder 
dar una resolución a esta.  
 

6. Convenios de Prueba y CESA 
- El secretario presenta a esta junta los convenios de las diferentes especialidades, informa a 

ésta que no hay grandes cambios y que estos convenios son bastante continuistas, que los 
pequeños cambios que se han realizado son sobre redacción de texto y pequeños cambios 
en algún precio que aprobó la Asamblea. 

- Se informa que el convenio del CESA se está redactando y que en la próxima reunión se 
presentará a ésta. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la redacción de los convenios. 

 
7. Propuesta medallas 2022.  

- Se presenta un presupuesto de medallas con una estimación de un par de años. 
Se propone para tener un mejor precio de estas, la realización del pedido anual a principio 
de año de todas las de la temporada, obteniendo así un mayor descuento. 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la realización de medallas anualmente 

 
8. Normas Liga 2022. 

- Toma la palabra el director técnico que explica los diferentes cambios de la normativa de 
Rogaine. El cambio más importante es el relativo a que los deportistas puntuaran con aquel 
equipo que participen en la primera prueba de liga nacional, pudiendo cambiar de equipo a 
lo largo de la temporada, pero sin puntuar. 

- Se informa sobre la normativa de Trail-O, que se ha modificado para homogeneizar el texto 
y hacerlo más legible. 

- Se informa de los diferentes cambios de en la normativa de O-Pie, se pretende quitar la 
categoría M/F 16-18, ya que esta no tiene mucho seguimiento.  
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También la reducción del coeficiente en categorías B, M/F 16-18 y U-10 y los diferentes 
cambios en el tema de avituallamientos. 
 

Se procede al debate y a la votación que arroja el siguiente resultado. 
Se aprueba por unanimidad la remisión de los documentos a la Comisión Delegada. 
 

A las 20:45 abandona la reunión Maite Torres, a la cual se le agradece desde esta Junta su 
asistencia. 
A las 21:00 abandona la reunión Montse Rodríguez a la cual se le agradece desde esta Junta su 
asistencia 
 

9. Imagen Licencia 2022. 
- Se presenta la imagen que se ha seleccionado para la licencia de temporada 2022, que esta 

este año pasara ya a ser digital completamente como se acordó el año pasado. 
 

10. Seguros furgonetas. 
- Se informa que desde secretaria se ha negociado con la correduría de seguros, con la que 

también tenemos los seguros deportivos de RC, para el cambio de los seguros de las 
furgonetas con ellos y obteniendo una gran rebaja en estos. 

 
11. Ayudas deportistas 2021. 

- El secretario informa a esta Junta que, trascurrido el plazo de alegaciones para las ayudas por 
resultados internacionales no se ha recibido ninguna reclamación y que en los próximos días 
se va a realizar el pago de estas. 
 

12. Resolución convenio Libera 2021. 
- Se informa que en proyecto Libera se ha obtenido el pago integro de la subvención. En 

principio se pretendió que fuera menos el importe a pagar, pero desde la FEDO se ha 
trabajado para hacer ver a Libera que se ha trabajado mucho en este proyecto y se le ha dado 
mucha visibilidad. 
 

13. Tasas miembros COMOF. 
- El presidente informa de las tasas que se están pagando al COMOF anualmente y que el 

próximo año también se pagarán, aunque informa a esta junta que se va a estudiar que 
aporta esto a la FEDO para ver si conviene seguir pagándola en el futuro. 
 

14. Varios (Información sobre convenio PAC-CV, presentación sección TIC, liquidación PAC-CV 2021, 
cumplimiento de normas deportivas, ayudas mujer y deporte 2022). 
- Se informa que se está trabajando en un nuevo convenio con la federación valenciana, que 

esta obtendrá un mayor aporte económico de la subvención PAC-CV en los próximos años. 
- También que se está liquidando el PAC-CV 2021 y que en los próximos días quedará pagado. 
- Se informa que Daniel Mayoral va a volver a hacerse cargo de la sección TIC de la FEDO y que 

en breve presentara un nuevo manual para su publicación. 
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- El presidente toma la palabra e informa que se va a trabajar para que se cumplan las normas 
de las diferentes especialidades de esta federación, ya que en algunas no se está llevando a 
cabo bien el cumplimiento de estas y han llegado a la federación varias quejas. 

- La responsable de Mujer y Deporte informa que ya se está preparando el presupuesto de 
todas las actividades de Mujer y deporte 2022. Explica cuales serán e informa que en breve 
se remitirá el presupuesto al CSD para su posible aprobación y concesión de la ayuda. 
 

15. Ruegos y preguntas. 
     No hay 
 

El presidente da por concluida la reunión y se despide de los concurrentes a la 22:20 h 
agradeciendo su asistencia.  

   
                   Vº Bº El Presidente                                                  El Secretario General 

 
 
 
 
 

Francisco Gómez Cobas   Antonio Jesús Carbonell Martín 
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